

Bezirk Intern

Zum Tod von Jochen Pflederer

Mit großer Bestürzung haben wir am 12. Juni vernommen, dass Jochen Pflederer von uns gegangen ist. Seit dem 20. November 1994 leitete er als Nachfolger des unvergessenen Michael Schlumpp den Bezirk, immerhin den zweitgrößten im Freistaat.

Auch als er Ende 2009 sein Amt aus Altersgründen an Werner Harfold-Lufcy abgab, war Jochen Pflederer weiterhin für den Bezirk tätig. Zum einen vertrat er Schwaben bei der Internationalen Bodensee- Rad- und Motorfahrer Vereinigung (IBRMV), zum anderen kümmerte er sich mit Hingabe um das umfangreiche Bezirks-Archiv.

Jochen war auch ein großer Freund der Augsburgsburger Radrennbahn (Peter-Krauß-Velodrom) und setzte sich aktiv für den Ausbau der Bahn und die Weiterentwicklung des Bahnradsports im Bezirk ein.

Sein Wirken wird daher weit über seinen Tod hinaus im schwäbischen Radsportbezirk spürbar sein.

Jochens Wunsch war es, im engsten Familienkreis bestattet zu werden. Die Urnenbeisetzung fand daher in aller Stille statt.

So kannten wir Jochen Pflederer



Jochen Pflederer (27.2.1940 – 11.06.2019)

Eine Würdigung von Jochen findet sich auch auf unserer Bezirks-Homepage unter

<http://radsportbezirk-schwaben.de/2019/06/12/jochen-pflederer-verstorben>.